
 

 УТВЕРЖДАЮ: 

Председатель межведомственной 

Комиссии при администрации города 

Горно-Алтайска по обеспечению 

безопасности дорожного движения 

 

_______________ О.А. Сафронова 

 

«__28__»__марта__2023 год 

 

 

ПРОТОКОЛ № 1 

заседания межведомственной Комиссии при Администрации города                        

Горно-Алтайска по обеспечению безопасности дорожного движения на 

территории муниципального образования «Город Горно-Алтайск»  

 

28 марта 2023 года 

 

 г. Горно-Алтайск 

 

 

Председательствовал: Сафронова О.А. 

 

Члены межведомственной 

Комиссии при Администрации 

города Горно-Алтайска: 

 

 

Ватутина Ж.И., Донских О. М., Зимина И.В., 

Казаченко А.С., Кондрашов П.А.,  

Крупский А.В., Лисков Е.А., Мискин А.С., 

Осинцева Н.Д., Герасимова Н.А.,  

Пустогачев А.Ф., Параев Б.А.,  

Кыпчакова Ю.Н., Пекпеев Э.С. 

 

Присутствовали: Донских О. М., Зимина И.В., 

Казаченко А.С., Кондрашов П.А.,  

Крупский А.В., Лисков Е.А., Мискин А.С., 

Герасимова Н.А., Пустогачев А.Ф.,  

Кыпчакова Ю.Н., Пекпеев Э.С. 

 

Кворум межведомственной Комиссии при Администрации города Горно-

Алтайска имеется. 

 

Повестка заседания: 

 

Вопрос 1.  

Информация об исполнении протокола заседания межведомственной 

комиссии при Администрации города Горно-Алтайска по обеспечению 

безопасности дорожного движения на территории муниципального образования 

«Город Горно-Алтайск» от 23.12.2022г. 
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По существу вопроса доложил консультант отдела транспорта и 

дорожного хозяйства МУ «Управление жилищно-коммунального и дорожного 

хозяйства администрации города Горно-Алтайска» (Пустогачев А.Ф.). 

По вопросу № 3.9 протокола от 23.12.2022 года об организации парковки 

возле МБДОУ «Детский сад №9 г. Горно-Алтайска». 

Обсудили, принято решение: 

МУ «Управление жилищно-коммунального и дорожного хозяйства 

администрации города Горно-Алтайска» совместно с юридическим отделом 

Администрации города Горно-Алтайска и отделом развития ЖКХ и городской 

среды Администрации города Горно-Алтайска проработать вопрос 

относительно законности установления ограждающих устройств в виде 

металлических цепочек на парковочных местах. Доложить об исполнении 

решения на заседании Комиссии во втором квартале 2023 года. 

Информацию по остальным вопросам принять к сведению. 

 

Вопрос № 2 
Рассмотрение вопроса о состоянии аварийности на территории города 

Горно-Алтайска за истекший период 2023 года. 

По существу вопроса доложил начальник ОГИБДД ОМВД России  

по г. Горно-Алтайску (Кондрашов П.А.). 

Обсудили, принято решение: 

Информацию по состоянию аварийности принять к сведению.  

В целях профилактики недопущения детского травматизма на 

автомобильных дорогах города Горно-Алтайска МУ «Управление образования 

администрации МО города Горно-Алтайска» проработать вопрос о проведении 

просветительской работы в образовательных учреждениях города Горно-

Алтайска по безопасности поведения дорожного движения среди учащихся 

образовательных учреждений.  

 

Вопрос 3  
Рассмотреть вопрос по организации дорожного движения в районе дома  

ул. Поселковая д.5 и д.7. Рассмотрение вопроса о ликвидации стоянки 

автомобильных транспортных средств.  

Установка знака 5.21. «Жилая зона» напротив детского сада по ул. 

Поселковая 3.  

Рассмотреть возможность организации нового автобусного маршрута по 

ул. Гончарная  до дома № 6. 

По существу вопроса доложил депутата Горсовета Н.В. Кима. 

Обсудили, принято решение: 

Ввиду того, что установление дорожных знаков запрещающих парковку 

транспортных средств в районе дома ул. Поселковая д.5 и д.7 проблему  

не устранит, рассмотреть возможность установления малых архитектурных 

форм, а также обследовать местность на возможность обустройства 

альтернативного места парковки автомобильного транспорта.  
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В срок до 30 апреля 2023 года осуществить комиссионный выезд, 

организовать встречу с гражданами проживающих в близлежащих 

домовладениях для выработки предложений.  

Установление знака 5.21 «Жилая зона» нецелесообразно. 

МУ «Управление жилищно-коммунального и дорожного хозяйства 

администрации города Горно-Алтайска» осуществить комиссионный выезд по 

обследованию территории на возможность обустройства площадки для 

разворота пассажирского транспорта, промониторить пассажиропоток по  

ул. Гончарная и оценить целесообразность организации нового маршрута. 

Вынести данный вопрос на рассмотрении Межведомственной транспортной 

комиссии при Администрации города Горно-Алтайска. 

Принято единогласно. 

 

Вопрос 4 

Рассмотреть возможность обустройства светофорных объектов на 

пересечении улицы П.Кучияк с улицей Ленина (район старой пожарной части) 

и на пересечении улицы Ленина с улицей Чорос-Гуркина (район ТЦ  

«Ткацкий 2). (обращение уполномоченного по правам человека С.С. Шефера) 

По существу вопроса доложил консультант отдела транспорта и 

дорожного хозяйства МУ «Управление жилищно-коммунального и дорожного 

хозяйства администрации города Горно-Алтайска» (Пустогачев А.Ф.). 

 

Обсудили, принято решение: 

Учитывая дорожно-транспортную обстановку,  а также статистику ДТП за 

предыдущие 2 года, обустройство светофорного объекта на пересечении улиц 

П. Кучияк с улицей Ленина нецелесообразно. 

Пересечение улицы Ленина с улицей Чорос-Гуркина является 

предочаговым местом концентрации ДТП, движение автомобильного 

транспорта и пешеходов затруднено. Обустройство светофорного объекта 

поможет разгрузить данный узел автомобильной дороги, а также повысит 

уровень безопасности. 

Рассмотреть возможность внесения изменений в проект организации 

дорожного движения на данный участок автомобильной дороги. Запросить 

коммерческие предложения на разработку проекта обустройства светофорного 

объекта. Подготовить информацию на Комиссию в третьем квартале.  

Принято единогласно. 

 

Вопрос 5 
Рассмотреть организацию безопасного дорожного движения пешеходов и 

автомобильного транспорта при въезде к лицею № 6 им. И. З. Шуклина, 

начальная школа расположенной по адресу ул. Осипенко д. 27.  

По существу вопроса доложил депутат Горсовета Пивоварова А.Л. 
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Обсудили, принято решение: 

Комплексную организацию дорожного движения рассмотреть при 

обсуждении развития данной территории. Членам комиссии принять  участие  

в общественных слушаниях по корректировки проекта планировки данной 

территории. 

МУ «Управление образования администрации МО города Горно-Алтайска 

проработать вопрос по возможности организации парковки на территории, 

прилегающей к образовательному учреждению (ул. Осипенко д. №27). 

Принято единогласно. 

 

Вопрос 6 
Рассмотреть возможность обустройства парковки по проспекту 

Коммунистический в районе дома № 17 (Обращение гражданина  

Ядомыкова А.А.). 

По существу вопроса доложил консультант отдела транспорта и 

дорожного хозяйства МУ «Управление жилищно-коммунального и дорожного 

хозяйства администрации города Горно-Алтайска» (Пустогачев А.Ф.). 

Обсудили, принято решение: 

Обустройство парковочных мест в указанном месте повлечет за собой 

ликвидацию зеленных насаждения. Учитывая организацию дорожного 

движения в районе пр. Коммунистический д. №17, а также наличия 

действующих парковок в шаговой доступности, обустройство новых 

парковочных мест нецелесообразно.  

Принято единогласно. 

 

Вопрос 7 
Рассмотреть возможность обустройства искусственной дорожной 

неровности (далее – ИДН) в районе дома №121 ул. Колхозная. 

По существу вопроса доложил депутат Горсовета Стрекалова Д.Б. 

Обсудили, принято решение: 

В целях определения места обустройства и целесообразности ИДН, 

а также рассмотрения целесообразности установления дорожного зеркала,  

МУ «Управление жилищно-коммунального и дорожного хозяйства 

администрации города Горно-Алтайска» осуществить комиссионный выезд в 

срок до 30 апреля 2023 года совместно  с ОГИБДД ОМВД России по г. Горно-

Алтайску, представителем РОО «ГАГСИП», депутатом Горсовета  

Стрекаловым Д.Б.  

Принято единогласно. 

 

Вопрос 8 

Рассмотреть вопрос о ликвидации светофорного объекта в районе дома 

№84/1 пр. Коммунистический и организация дорожного движения на данном 

перекрестке. 

По существу вопроса доложил депутат Горсовета Пивоварова А.Л. 

Обсудили, принято решение: 
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МУ «Управление жилищно-коммунального и дорожного хозяйства 

администрации города Горно-Алтайска» совместно  с ОГИБДД ОМВД России 

по г. Горно-Алтайску с привлечением специализированных организаций 

приступить к разработке комплексного проекта организации дорожного 

движения с учетом перспективы ввода в эксплуатации школы № 7 в 2024 году.  

Внести изменения в действующий проект организации дорожного 

движения, пересмотреть дорожную разметку.  

Рассмотрение вопроса по ликвидации светофорного объекта перенести на 

второй квартал 2023 года. 

 

Вопрос 9 

Рассмотреть возможность и целесообразность обустройства 

светофорного объекта на пересечении ул. Совхозная и пер. Колхозный 

(обращение депутата Горсовета Шеверев Н.А.). 

Обсудили, принято решение: 

Вынести данный вопрос на рассмотрении Комиссии во 2 квартале 2023 

года. 

Принято единогласно. 

 

Вопрос 10 

Рассмотрение вопроса по внедрению на территории муниципального 

образования «Город Горно-Алтайск» программного комплекса «Зеленая 

волна». Разработка дорожной карты. 

Обсудили, принято решение: 

Для организации программного комплекса «Зеленная волна» светофорные 

объекты должны соответствовать определенным требованиям, в зоне действия 

«Зеленой волны» не должно быть нерегулируемых пешеходных переходов. 

В настоящее время возможность внедрения программного комплекса «Зеленая 

волна» возможно от остановки «Старый музей» до пересечения 

пр. Коммунистический с ул. Шоссейная.  

МУ «Управление жилищно-коммунального и дорожного хозяйства 

администрации города Горно-Алтайска» разработать дорожную карту по 

внедрению программного комплекса «Зеленая волна», учесть необходимые 

затраты на внедрение, а также затраты на содержание данного программного 

комплекса. 

Доложить о реализации дорожной карты на заседании Комиссии к 4 

кварталу 2023 года. 

Принято единогласно. 

 

Вопрос 11 

Рассмотреть вопрос о создании на территории муниципального 

образования специализированной стоянки с эвакуаторами для транспортировки 

и хранения задержанных транспортных средств 
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Обсудили, принято решение: 

МУ «Управление имущества, градостроительства и земельных отношений 

города Горно-Алтайска» осуществить поиск подходящих земельных участков 

для возможности организации специализированной стоянки в срок до 12 мая 

2023 года. Администрации города Горно-Алтайска организовать рабочую 

встречу с предпринимателями осуществляющие деятельность в  сфере 

хранения и эвакуации транспортных средств в срок до 30 июня 2023 года. 

Принято единогласно. 

 

Вопрос 12 

Рассмотреть вопрос об установке дорожных знаков 5.19.1 - 5.19.2 

«Пешеходный переход» над проезжей частью в районе дома № 234 

пр. Коммунистический и в районе дома № 8 ул. Барнаульская. 

Обсудили, принято решение: 

Вынести данный вопрос на рассмотрении Комиссии во 2 квартале 2023 

года. 

Принято единогласно. 

 

 

 

 

Секретарь Комиссии                                                                         Пустогачев А.Ф. 


